

Holzsnitzel Kleinanlage

Beispielanlage von Hurschler, Sins

Die Bauherrschaft hat sich beim Ersatz der Heizung für den Landwirtschaftsbetrieb für eine Holzsnitzelheizung entschieden. Die Anlage liess sich optimal in die Betriebsgebäude integrieren und beheizt das Zweifamilienhaus. Dank der Verwendung von eigenem Holz können die Materialkreisläufe kurz gehalten werden. Der moderne Heizkessel besticht durch seine sehr guten Emissionswerte und die hohe Energieeffizienz.



Brennstoff	Schnitzel
Jährlicher Bedarf Brennstoff	Ca. 60 sm ³ Schnitzel
Beheizte Liegenschaften	Zweifamilienhaus
Inbetriebnahme	Oktober 2018
Leistung Wärmeerzeugung	30 kW
Energie für	Raumwärme, Warmwasser
Raumbedarf Brennstofflager	40 m ³
Raumbedarf Heizung	20 m ²
Planung der Anlage	Bauherrschaft